

## NEWSLETTER No. 6 (02/2023)

14. Juni 2023

**aktuell – aktuell –**

Liebe Interessierte und liebe Mitglieder,

aus gegebenem Anlass möchten wir euch auf eine Veranstaltung aufmerksam machen. In den letzten Monaten haben sich die Meldungen von Seiten der Politik und der Massenmedien bezüglich **Nebenwirkungen** der Covid-**mRNA-Spritzen** sehr gehäuft. Gerade in der vergangenen Woche sollte in Hamburg ein **Gerichtsprozess gegen BionTech** beginnen, in dem die Klägerin Schadensersatz für ihre erlittenen Nebenwirkungen fordert. Allerdings wurde aufgrund der Befangenheit des Richters der Prozessbeginn vertagt.

In der kommenden Woche wird hier in Mainz eine **Demo/Mahnwache** stattfinden. Am **Montag, den 19.06. von 10 bis 18 Uhr** wird auf die Leiden und Schäden der zahlreichen Impfpfopfer aufmerksam gemacht.

Der Ort ist an der Goldgrube **gegenüber der BionTech-Zentrale**. Es bietet sich die Gelegenheit, Gleichgesinnte und Mitleidende zu treffen, sich auszutauschen und zu vernetzen. Auch wir von der Basis werden – wenn auch nicht als Partei, so doch zur Verstärkung – anwesend sein. Zeigen wir den Verantwortlichen und Profiteuren, dass sie nicht davon kommen werden und zeigen wir den Opfern, dass sie nicht alleine sind.

Euer Team vom Newsletter des KV Mainz



### Zur Abmeldung vom Newsletter:

Schreiben Sie bitte kurz eine E-Mail an [news@diebasis-mainz.de](mailto:news@diebasis-mainz.de)

### Impressum:

dieBasis KV Mainz – Vertreten durch Dr. Jörg Heuser und RA Veit Karpp –  
 Platanenstr. 20 – 55129 Mainz – [www.diebasis-mainz.de](http://www.diebasis-mainz.de)